



ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



**ALCALDE JAIRO YÁÑEZ RECIBE
PREMIO LATINOAMERICANO AL**

BUEN GOBIERNO MUNICIPAL 2021

**EN LA CATEGORÍA
CIUDAD INTELIGENTE**



EN ESTE NÚMERO

**ALCALDE JAIRO YÁÑEZ
INSTALÓ LA NUEVA MESA
DIRECTIVA DEL CONCEJO DE
CÚCUTA PARA EL PERÍODO
2022**

**ALCALDE JAIRO YÁÑEZ RECIBIÓ
EL PREMIO AL BUEN GOBIERNO
MUNICIPAL 2021, OTORGADO
POR LA FLACMA**

**ALCALDE DE CÚCUTA PARTICIPÓ
EN EL PRIMER ENCUENTRO
NACIONAL DE OFICIALES DE
TRANSPARENCIA LIDERADA POR
VICEPRESIDENCIA DE COLOMBIA**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

**FERIA
Adulto mayor
emprendedor**

Sábado 11 de diciembre de 2021
desde las 9:00 a. m.
c.c. ventura plaza (plaza amelia)

Cucuta
Renoce la tradición

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CUCUTA
CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE TODOS
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DE BIENESTAR SOCIAL

ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDE JAIRO YÁÑEZ INSTALÓ LA NUEVA MESA DIRECTIVA DEL CONCEJO DE CÚCUTA PARA EL PERÍODO 2022



El alcalde de San José de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, junto a secretarios de despacho, delegados y asistentes, instaló la mesa directiva de la Corporación Concejo de Cúcuta para el periodo 2022.

La nueva mesa directiva está conformada por, El Honorable Concejal el Dr. Oliverio Castellanos como presidente, Jorge Alexander Salazar, segundo Vicepresidente, Carlos Luis Chacón, primer Vicepresidente y Julián David Torres, Secretario General, además fue posesionado el nuevo Contralor municipal, el Dr. Óscar Sandoval.

"Terminamos el segundo año de trabajo en equipo, aunque en un principio teníamos diferentes posiciones, de lo que significa trabajar en equipo, finalmente entendimos que estamos para trabajar por el desarrollo de nuestra ciudad.

San José de Cúcuta se merece un renacer, merece un Concejo y una administración trabajando mancomunadamente, por defender los recursos, por defender la dignidad humana de los habitantes, por recuperar la economía y por cumplir con el sueño de hacer de Cúcuta, la ciudad líder en desarrollo, en empleabilidad, educación, tecnología, transparencia" manifestó el alcalde de los cucuteños.



Además, el primer mandatario expresó su agradecimiento al nuevo presidente el Dr. Oliverio Castellanos, por su apoyo al Plan de Desarrollo Municipal desde el inicio.

"El Honorable Concejal Oliverio, siempre apoyó mi propuesta de Plan de Desarrollo, siendo muy objetivo, y reiterativo en que debemos trabajar en pro de la ciudad, de los ciudadanos, por el desarrollo y por ver a Cúcuta realmente como la proyectamos al 2050, de nuevo muchas gracias, y mi invitación es a que sigamos trabajando por la ciudad que todos queremos"

Igualmente, el alcalde de Cúcuta agradeció a la junta directiva saliente, el apoyo y la confianza depositada en los proyectos que fueron presentados por la administración municipal, y que fueron aprobados en su periodo.

Asimismo, el alcalde expresó todos los logros conseguidos este año, como el premio a Buen Gobierno municipal otorgado por la FLACMA, la ciudad N°1 en la recuperación de la confianza de los consumidores, los primeros lugares en el índice de desempeño fiscal, desempeño institucional, gestión de regalías, y demás logros que se han obtenido, gracias a la gestión y la transparencia de toda la administración municipal.





ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDE JAIRO YÁÑEZ RECIBIÓ EL PREMIO AL BUEN GOBIERNO MUNICIPAL 2021, OTORGADO POR LA FLACMA



"La Federación Latinoamericana de ciudades municipios y Asociaciones de Gobiernos locales a través del comité de Selección del Premio Latinoamericano al Buen Gobierno decidió otorgarle el **PREMIO LATINOAMERICANO AL BUEN GOBIERNO** en la categoría de "**Ciudad Inteligente**" al ingeniero Jairo Tomás Yáñez Rodríguez alcalde del municipio de San José de Cúcuta, considerando que su gobierno ha realizado una gestión sobresaliente traducida en mejor calidad de vida para sus conciudadanos; que el desempeño de su administración municipal ha impulsado iniciativas innovadoras para enfrentar retos complejos, que sus estrategias pueden ser consideradas experiencias exitosas y son aptas para ser replicadas en otras ciudades y que su liderazgo como alcalde ha propiciado una coordinación efectiva de todo su equipo de trabajo, se le concede el galardón mencionado".

"Sabemos lo que significa transformar a Cúcuta en una ciudad inteligente a partir de plataformas digitales, que tienen como objetivo promover la educación, promover la comunicación intergeneracional, apuntarle a la transparencia y fundamentar la lucha contra la corrupción con base en la digitalización de todos nuestros procesos" Jairo Yáñez, alcalde de San José de Cúcuta.

Este premio fue entregado en el marco del XIII Congreso Iberoamericano de municipalistas en Orizaba, México.



ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDE DE CÚCUTA PARTICIPÓ EN EL PRIMER ENCUENTRO NACIONAL DE OFICIALES DE TRANSPARENCIA LIDERADA POR VICEPRESIDENCIA DE COLOMBIA



"Fuimos la primera Alcaldía que firmó el pacto por la transparencia, centralizando nuestra propuesta en la defensa de nuestros recursos públicos. Estamos comprometidos con la cultura de la no tolerancia a la corrupción" Jairo Yáñez.

La alcaldía de Cúcuta es la primera ciudad en firmar esta iniciativa de la Vicepresidencia de la República. Esta iniciativa contempla 12 compromisos que permitirán tener una acción eficiente contra la corrupción, arraigar a las entidades públicas a la cero tolerancia con la corrupción y al respeto por los bienes y recursos públicos.

"Desde mi campaña política para ser alcalde, el eje central ha sido la transparencia, el buen uso de los recursos, la lucha contra la corrupción, fundamentar principios, valores y virtudes, que nos permitan crear hábitos de cultura ciudadana, el respeto por los símbolos patrios, el respeto por los ciudadanos, servirnos a la comunidad cucuteña" Jairo Yáñez

En el marco de esta iniciativa, se ha capacitado a funcionarios de la red institucional de transparencia, en especial atención a los canales de denuncia, que permitan detectar tempranamente los actos de corrupción al interior de la Alcaldía de Cúcuta y los funcionarios involucrados en estas actividades. Planeación, control interno, y oficina de PQRS.

La Vicepresidencia de La República ha designado a una persona de la oficina de Planeación como oficial del cumplimiento, así como también ha hecho participar a la directora del Departamento Administrativo de Planeación, la Dra. Margarita Contreras.

Para cumplir a este compromiso.

- El alcalde Jairo Yáñez ha trabajado por recuperar la oficina de PQRS y por hacer valer la seguridad en las denuncias.
- Abrir con transparencia la contratación a través de la plataforma SEICOP, para una cultura de compra eficiente.

Dentro de esta iniciativa, se compartirán buenas prácticas y ejemplos de entidades públicas que cuentan con canales de denuncia posicionados, con procedimientos adecuados, seguros, y que además, como valor agregado en sus procedimientos cuentan con el análisis a profundidad de casos y, en ocasiones de la estructuración y presentación formal de denuncias y quejas a los entes de control.

De esta manera la Alcaldía de San José de Cúcuta y la Secretaría de Transparencia han trabajado mancomunadamente para promover la integridad, la transparencia y la lucha contra la corrupción.

¿QUÉ ES RITA?

Es la Red Interinstitucional de Transparencia y Anticorrupción, creada por la Vicepresidencia de la República a través de la Secretaría de Transparencia.

Su objetivo es fortalecer los mecanismos de #LuchaContraLaCorrupción, recuperar la confianza de los ciudadanos y cercar a los corruptos.

denunciacorruption@presidencia.gov.co

rita

El futuro es de todos. Gobierno de Colombia.